

tributos de alojores, gallinas, cebollas, etc., a lo que estos se resistían, y que también se falló a favor del dicho señor.

D. Fernando benefició a la villa fundando, en 1629, un Pósito que almacenaba cebada para los labradores que labraban las tierras de su mayorazgo, comenzando con 57 fanegas y contando ya con 200 en diciembre de 1639.

Murió en enero de 1644, ya que el 25 de este mes, su cuñado, D. Fadrique de Vargas Manrique de Valencia, marqués de San. Vicente, daba cuenta al Concejo de Gálvez, de que por muerte de D. Fernando sin descendencia, la hermana de este, **Dña. María de Toledo, Silva y Pallás**, marquesa de S. Vicente, su esposa, que algunas veces se añade **Ribera**, era la heredera del señorío, como X señora.

Los marqueses de San Vicente, ya habían gobernado el estado anteriormente, pues en el archivo de Gálvez, se conserva un documento fechado el 30-III-1632, en el que D. Fernando les nombra su representante, debido a que se tiene que ausentar a Cecilia, entonces en poder de España, donde tenía posesiones por el matrimonio, en 1625, con DNG. Mariana Melchora de Quintana Dueñas Maruli y Pati, –hija única del marqués de la Floresta–, ostentando el título de conde de Quintana, y a la muerte de su suegro, también el de marqués de la Floresta, mencionando los títulos en la firma de las actas de nombramiento de oficios, aunque luego lo hace solamente con el de “**marqués de la Floresta**”, omitiendo nombre y apellidos a partir de 1627.

Por estas actas conocemos los “**oficios de justicia**” que se nombraban anualmente, siendo propuestos por la villa al señor con el doble número de personas, que los designaba y nombraba, y que eran: 2 Alcaldes Ordinarios, 2 Regidores, 1 Alcalde de Hermandad, 2 Mayordomos del Concejo, 2 Alguaciles y 1 Cuadrillero, nombrando además la villa, sin sujetarse a imposición, un Procurador Síndico General, que debía velar por los intereses de los vecinos, un administrador de Bulas y un cillero (encargado del Pósito Real).

⁹ Intentó asociar a su apellido, al menos uno de los dos títulos, pero el rey no se lo autorizó.

Unas veces cada año, y otras veces para un periodo de tres (y algunas veces seis), el señor nombraba un gobernador del estado y alcalde mayor de Gálvez, con jurisdicción en todo el señorío, que según consta en el acta de nombramiento de 1629, «**comprendía las villas de Gálvez, Jumela, La Moraleja y las tierras de los castillos que están fuera**» (estas últimas tres palabras no están claras).

Además, el señor nombraba un alguacil mayor, un alcaide de la cárcel y un carcelero.

A la muerte sin hijos de **Dña. María de Toledo y Silva**, D. Francisco de Toledo y Carvajal Loaisa y Meneses, señor de Valdecarábanos, descendiente de Dña Elvira de Toledo, otra hija de D. Pedro Suárez de Toledo, logró del juez de Talavera, que el 12-V-1656, le declarase heredero del señorío, por lo que **D. Alfonso Téllez Girón IV**, II Conde de la Puebla de Montalbán, pleiteó con él en el Consejo del Reino, por mejor derecho, ya que era nieto de Dña. Juana, la que fue temporalmente V Señora, y de la que Dña. María era sobrina, por ser esta hija de su medio-hermano D. Juan, fallando a favor del conde, y heredándola en 1656.

A partir de esta fecha, el señorío de Gálvez y Jumela, se mantendrá unido, que no integrado, al condado de La Puebla de Montalbán, por coincidir en su titular los dos títulos, que aumentó después por matrimonios, con los de **duque de Uceda y de Frías**, además de otros.

Reseñamos a continuación los sucesivos señores de Gálvez, cuyo título estaba ya eclipsado por otros más importantes:

D. Alfonso Téllez Girón IV, XI Señor, II Conde de la Puebla de Montalbán, nació en 1590 y murió en 1666. Se casó con Dña Isabel de Mendoza y Aragón, quedando el Señorío de Gálvez y Jumela, definitivamente incorporado a sus sucesores.

Su hijo primogénito, Melchor Téllez Girón Pacheco, que no llegó a heredar el título, casó tres veces (Inés de Haro, Victoria Doria y Juana de Velasco), teniendo de su última esposa al que sería el sucesor.

D. Juan Francisco Pacheco Téllez-Girón, nieto del anterior conde, nació en Madrid en 1649 y fue III Conde de la Puebla